



Ville de Bruges

Communiqué de presse
25 septembre 2024

Inauguration du parcours d'orientation Treulon

Pour faire suite à la concertation sur le sport et répondre à la demande des Brugeais qui souhaitent bénéficier d'équipements sportifs en accès libre, la ville de Bruges déploie des parcours d'orientation sur l'ensemble de la commune. D'ici 2025, trois parcours seront accessibles : au parc Treulon, au parc Ausone et à l'espace Arc-en-Ciel. Le premier parcours sera inauguré mercredi 2 octobre prochain à 14h au parc Treulon.

Un parcours adapté à tous

Le parcours d'orientation du parc Treulon a été créé pour que toutes les générations puissent en profiter. Il se compose de 4 niveaux de difficulté (vert = débutant, bleu = initiés, rouge = confirmés, noir = aguerris). Grâce à une carte imprimée (téléchargeable sur le site de la ville) ou à l'aide de l'application "Vikazimut", les sportifs pourront s'orienter et partir à la découverte de ce lieu naturel afin de retrouver les balises cachées. Le départ et l'arrivée sont matérialisés sur la carte par un triangle dans un cercle violette. Le parcours est gratuit et accessible tous les jours à toutes et tous, jeunes, familles, etc.



Une inauguration intergénérationnelle

L'inauguration s'inscrit dans le cadre de la 73^{ème} édition de la semaine bleue (du 30 septembre au 6 octobre : semaine nationale dédiée aux seniors ayant pour thème cette année « Bouger ensemble pour entretenir la flamme »). À cette occasion, les enfants de l'accueil périscolaire d'Olympe de Gouges vont participer à la course d'orientation en binôme ou trinôme avec les seniors de la résidence autonomie « Le Sourire ». Le début de la course est prévue à 14h30 et sera suivie d'un goûter partagé avec l'ensemble des participants.

